

Rechnungsprüfungsausschuss

M. Theiler, Vors.d.Rechnungsprüfungsausschusses

23.2.2016

Bericht zur örtlichen Prüfung der Jahresrechnung 2014

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, liebe Kollegen vom Marktgemeinderat und anwesende Gäste,

Die örtliche Prüfung der Jahresrechnung 2014 wurde an 3 Terminen (plus einem Gespräch von MGR Engelhardt mit Herrn Johannes Martin aus der Verwaltung) von MGR Jürgen Kremer, MGR Mario Engelhardt, MGR Markus Hönig und mir vorgenommen. Dabei wurden wir seitens der Verwaltung tatkräftig und hilfsbereit unterstützt.

Geprüft wurden insbesondere die Ausgaben bei den Haushaltsüberschreitungen, ordnungsgemäßes Verfahren bei Erlässen bzw. Stundungen, Sinnhaftigkeit von Ausgaben für Kulturveranstaltungen, das Energiesparverhalten bei den Betriebskosten, Fragen zur Gebäudereinigung, Schulbuchbestellungen, richtige Befolgung der Beschlussumsetzung und die Angemessenheit bzw. Notwendigkeit von Ausgaben anhand der Belegdokumentation.

Die seitens des Prüfungsausschusses beanstandeten Ausgaben bezüglich der Jahresrechnung 2014 wurden von der Verwaltung überprüft und dem Rechnungsausschuss anhand vorgelegter Stellungnahmen nachvollziehbar begründet.

Aufgrund der guten Vorbereitung der Prüfungsunterlagen, einer anschaulichen Einführung in die Anwendersoftware, der arbeitsteiligen Prüfung der Jahresrechnung durch den vierköpfigen Rechnungsausschuss und Dank der vorbildlichen Unterstützung durch die Sachgebietsspezialisten, konnte eine zügige und effektive Prüfung im Rahmen der Möglichkeiten durchgeführt werden.

Ich bedanke mich bei den oben genannten für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

M. Theiler

MGR, Vors. d. Rechnungsprüfungsausschusses